

Remarques adressées par mail à la DDT le 30/6/2018 à 13h44

Sujet : [INTERNET] Projet de méthanisation envisagé à Fresne
De : "> Danton Jacqueline (par Internet)" <danton.dumont@wanadoo.fr>
Date : 30/06/2018 13:44
Pour : mairiedebourgogne@orange.fr, ddt-seepr-icpe@mame.gouv.fr

Mme Jacqueline DANTON
M. Jean-Jacques DUMONT

Bonjour

Ce mail pour vous dire que nous sommes opposés, mon époux et moi, au projet de méthanisation envisagé à Fresne les Reims, à 500 m des habitations.

Nous n'avons pas été consultés sur cet éventuel projet qui est d'une ampleur considérable et qui nous amènera beaucoup de nuisances olfactives et sonores.

Nous pensons qu'il y a des risques en matière d'environnement et de santé publique

Nous avons déjà énormément de nuisances sonores et olfactives qui proviennent des activités du pôle agro industriel Bazancourt - Pomacle. Mon époux et moi, sommes observateurs olfactifs et constatons que nous sommes fort impactés par les nuisances.

Nous "bataillons dur" pour que ces désagréments soient atténués. C'est un travail de tous les jours.

Nous n'avons pas envie d'en vivre encore davantage. Trop, c'est trop !!

Nous trouvons beaucoup d'avantages à vivre à Bazancourt, commune fort active, proche de REIMS. Nous nous plaisons dans notre environnement et il serait dommage que nous soyons obligés de déménager, si nous sommes "empestés". Nous nous sommes déjà posés la question de notre stabilité à Bazancourt, eu égard aux nuisances du pôle IAR. Ces nuisances ont tendance à diminuer, même si elles sont souvent présentes. N'en rajoutons pas avec une grosse implantation de méthanisation toute proche de notre village et toute proche des habitations. C'est un non sens. Il faut penser à la santé des gens avant tout : c'est primordial.

Merci de prendre en compte nos doléances.

Jacqueline DANTON et Jean-Jacques DUMONT

03, rue de Fresnes

51110 BAZANCOURT

Tél : 06.86.76.11.21

PS : merci de bien vouloir m'accuser réception de mes observations.